

LAS ESTRELLAS NO TIENEN NOVIO

Era una chica hermosa, muy inteligente y compasiva. Le gustaba ayudar a las personas y escuchar sus problemas, siempre allí para ayudar a los demás. Le encantaba cocinar y leer, siempre se sentaba en la esquina de su casa para tomar un café y leer su libro filosófico. Vio el mundo con su propia imaginación y supo crear felicidad por sí misma. Todas las personas la admiraban. Ella era buena cuidando a sí misma y a los demás. El arte fue su escape y el dibujo fue su colorido mundo. Ella tenía un poco de todo y era ambiciosa, creía en la belleza de la vida, tal vez lo sabía, su alegría haría que todos quisieran estar cerca de ella, porque cada vez que estaba allí, el aire se llenaba de su energía feliz. Viajar fue su inspiración y conocer nuevas personas y culturas fue su forma de ver el mundo con una visión diferente. Ella era la chica perfecta que hacía que la gente a su alrededor tuviera tanta curiosidad acerca de por qué vive sola y no tiene un hombre en su vida, pero cada vez que alguien pregunta, su respuesta siempre era. “Las estrellas no tienen novio, brillan en lo alto del cielo e iluminan la noche”

Sara Quallam